

Al mateix objecte — no siguin maliciosos — deixa sense subvenir la Casa Infancia; és a dir, obliga a tancar una entitat benèfica de caràcter tant marcadament obrer com és la susdita casa.

Més, què importa lo primer, si amb aquella tallada queda reduïda l'instrucció pública a unes set mil pessetes; i lo segon, si amb la sangria feta a la beneficencia, queda indemne la empleomania, que només puja unes CUARANTA MIL PESSETES?...

Al suprimir la subvenció a l'escola neutre de L'Unió Lliberal», es venjen de l'element obrer de la nostra vila que, com un sol home, votà en contra de l'Acció Granollerina i's venjen també de «L'Unió Lliberal», que'ls va donar el cop de gracia derrotant al cap de turc que'ns oposava'l Baté per a satisfer ses baixes passions, cas d'obtenir l'imperi d'aquella casa.

I, en quant a la Casa Infancia, és sols per a ferir a l'amic Torras, ferm propulsor d'aquella benèfica institució.

Més, són tant polítics (?), que no's recorden que en Barangé va prometre l'any passat que ell proposaria s'augmentés la subvenció a l'Unió fins a 600 pessetes; i semblen oblidar que'l seu segon quefe, en Josep Coma, va ésser un ferm defensor de la que avui's coneix per Casa Cuna.

En fi, aquest és el programa confeccionat; tot serà que no'ls ho esguerri la Junta Municipal de vocals associats, quan no l'Ajuntament, si hi compten amb majoria.

J. Serra

AYUNTAMIENTO

Sesión del día 2

Celebró sesión nuestro Ayuntamiento, el día 2.

Leída y aprobada el acta de la anterior, dióse cuenta de un comunicado de la Delegación de Hacienda, en el cual anuncia al consistorio que se le concede un último plazo de ocho días, para que se haga efectivo el importe de la cantidad que, referente al tercer trimestre, se le adeuda.

Aprobóse luego un dictamen de la Comisión de Gobernación, por el cual se confía al alcalde que imponga un correctivo a cierto empleado municipal que en las pasadas elecciones dedicóse a la caza de votos, en vez de actuar de adjunto, en una mesa electoral, para cuyo cargo se le había designado.

Presentóse también para su aprobación, un proyecto de presupuesto para el próximo año, el cual quedó pendiente de discusión, por hallarse ausente el señor Torras y estimar necesaria su intervención el Consistorio.

El señor Pagés pidió que se pague el primer semestre al cuerpo de bomberos.

Finalmente entablóse viva discusión entre los señores Puntas, Pagés y Pujol y el señor alcalde, con motivo de haberle pedido — los tres primeros — detalles de la parte económica con que contribuye el ayuntamiento a la construcción del edificio destinado a Juzgado.

Siguiendo costumbre en él invariable, el señor Tardá negóse a decir de ello una sola palabra.

¿Para qué?



LOCALES

El domingo pasado el «Granollers Sport Club» (segundo equipo), fué a Caldas de Montbuy, en cuya población jugó un match de foot-ball con el equipo local.

Nuestros deportistas portáronse bravamente, venciendo por cuatro goals a dos que consiguieron apuntarse a su favor sus simpáticos adversarios.

Anteayer fué conducido a la última morada el cadáver de la señorita Eulalia Bertrán.

Sus amigas acudieron en gran número al fúnebre acto, rodeando el féretro, sobre el cual depositaron hermosa corona de flores naturales

Reciba la familia Bertrán nuestro pésame.

Anoche debió celebrarse una función teatral en el coro *Amigos de la Unión*, en la cual la sección de aficionados había de poner en escena el drama de *Pitarra*, «Les joies de la Roser».

El producto de la función se destina a beneficio de la familia de un socio enfermo.

L'Esquella de la Torratxa

Almanac per a 1916

De venta en la Imprenta GARRELL

Por el gremio de panadero se ha acordado dejar sin efecto el alza en los precios del pan.

Suplicamos a nuestros lectores fijen su atención en el anuncio que publicamos en cuarta página de los grandes almacenes *La Victoria*.

Está noche, en la sociedad *La Alhambra*, tendrá lugar una velada de carácter cultural, organizada por la agrupación *Juventut Alhambrina*.

Además de ponerse en escena la obrita *Salvarse en una tabla*, en cuyo desempeño tomará parte la señorita Lola Compte, y de leerse trabajos en prosa y verso, prestan su concurso a la fiesta las señoritas Pepita Robert y Rosita Coll, y la orquesta «La Catalana».

Finalizará la velada con un baile de sociedad.

Anoche debió hacer su reaparición en el favorecido salón «Mundial Cine» el aplaudido duetto «Los Latorre».

En la Sala Edison estaba anunciado el debut de la canzonetista hija de esta villa *Flor de Lis*.

La persistente alza que de algún tiempo experimentaban los precios de algunos granos, alza que alarmaba de modo extraordinario a unos y a otros, contúvose en el mercado celebrado el último jueves, verificándose importantes transacciones a precios bastante más bajos que los que regían en anteriores mercados.

Para la renovación de cargos en la Junta Directiva, el próximo domingo, día 12, celebrará reunión general la sociedad recreativa «La Alhambra».

DIETARIOS y CALENDARIOS

para 1916

Véndense en la Imprenta GARRELL

También en cumplimiento de este precepto reglamentario, deberán reunirse, el mismo día, los socios coristas y protectores del «Orfeo Granollerí»

Nuestro amigo y compañero, Amador Garrell, ha hecho renuncia del cargo de secretario del Comité de Acción del «Orfeo», expresando en un comunicado las causas que le han inducido a ello.

Por el presidente del Comité se ha comunicado al señor Garrell haberse aceptado su decisión.

Nuestro querido amigo, el médico don Alfredo Canal, ha tenido la atención, que agradecemos, de ofrecernos su nuevo domicilio, calle de Clavé, 35, junto a la Fonda de Europa.

COMARCALES

Mollet del Vallés

Digna coronación de la victoria obtenida en las pasadas elecciones por nuestros amigos, fué la fiesta celebrada el domingo pasado.

Más de doscientos comensales sentáronse a la mesa en el banquete popular que se organizara en honor de los concejales triunfantes señores Moretó, Castells y Ventura. Este acto se celebró en el café Castells, que fué invadido todo el día por inmensa muchedumbre, ávida de exteriorizar su entusiasmo por la derrota infligida al cacique máximo, que un día creyóse omnipotente.

Vibrantes discursos fueron pronunciados al descorcharse el champaña, siendo frenéticamente aplaudidos todos y de modo muy especial las serenas, las razonadas palabras que, glosando el triunfo obtenido, pronunciara el concejal electo nuestro distinguido amigo, don Juan Moretó.

Después, con el valioso concurso de la orquesta *La Moderna*, de esa villa, celebráronse extraordinarios bailes tarde y noche, reinando inusitada animación hasta que las últimas notas de la orquesta hendieron los aires.

J. V.

Badalona

Nuestros amigos de la industriosa ciudad, han celebrado asimismo el colosal triunfo obtenido por la coalición de izquierdas en las elecciones del 14 de noviembre.

Invitados para asistir a los actos celebrados, en representación de EL DEMÓCRATA, no nos fué posible complacer a nuestros amigos de Badalona, con harto sentimiento nuestro.

Sean estas líneas expresión de la adhesión nuestra a la fiesta que se celebró en honor de la mayoría republicana, que con su labor honrada tan alto pone el nombre de Badalona.